

学校だより 第20号



令和2年 1月27日 津市立榊原小学校

3学期に入って約3週間過ぎました。インフルエンザに罹った児童は、冬休み中に3人、始業式後に1人です。水ぼうそうに罹った児童もいました。1月20日は、二十四節気の一つで最も寒さが厳しい「大寒」でしたが、津市でも気温が約15℃で暖かい日でした。暖冬がまだしばらく続きそうです。



2月15日(土)は、本年度最後の土曜活動で、地区学習会の発表会を行いますので、どうぞご参観ください。

始業式 1月8日(水)

校歌斉唱(大きな声で、元気よく歌えました。)、学校長の話、保健指導(給食・保健委員会)→「健康な血液を作ろう」というテーマで、2種類の実験を交えて発表しました。



プログラミング教育 1月10日(金)・16日(木)

講師・池田さんに来ていただき、パソコン教室で、プログラミング教育の指導をしていただきました。教職員は、10月に研修を受けています。全校児童が学年別に2時間ずつ、学習しています。プログラミング教育は、次年度からの新しい学習指導要領に盛り込まれ、小学校で必修化になります。コンピュータの仕組みを意図通りに動かす体験を通じ、論理的な思考を育むとともに、プログラムの世界に慣れ、ITに強い人材を育成する狙いがあります。子どもたちは、とても楽しそうにマウスをクリックして、学習していました。



習字教室(4・5年生) 1月14日(火)

書道教室の西川先生に習字を教えていただきました。書初めの「天空」と「出発」の字を細かい筆使いまで、ていねいに指導していただきました。榊原温泉郵便局には、1月31日まで、習字教室で習っている児童の作品が展示されています。1月8日の伊勢新聞でも紹介されました。



薬物乱用防止教室(6年生) 1月15日(水)

津南警察署員の方を講師に迎えて、薬物乱用防止教室を開いていただきました。違法薬物を使うと興奮作用・抑制作用・幻覚作用が起これ、脳が破壊され、運動機能も低下します。クイズを交えたDVDを見て、よくわかる授業でした。「脱法」とか「合法」などの言葉に騙され、誘惑されない自分になることが大事であると教えていただきました。



算数の研究授業(5年生) 1月15日(水)

題材は、「図形の角を調べよう」で、五角形と六角形の内角の和の求め方を考えました。個人→グループで考えることによって、少しずつ主体的・対話的な学びができています。



久居西中学校区人権フェスティバル 1月19日(日)



久居西中学校区子ども支援ネットワーク

久居西中学校区子ども支援ネットワーク会議主催の「人権フェスティバル」が、久居西中学校で開催されました。



め、榊原未来会議さんのカレーうどん、さつき会さんの豚汁、スマイルコーンさんの焼きそば等たくさんの模擬店もありました。4年生から6年生の描いた人権ポスターの展示と入選者の表彰式、人権講演会(桑木雪美さん)「生きるということ」もありました。

2月の行事予定

- 4日(火) 入学説明会(新入生4人)
- 6日(木) 6年生の交流会(10:25~、栗葉小で)
- 7日(金) たてわり遊び、地区学習会
- 9日(日) 習字教室
- 10日(月) 2/15/の代休日
- 11日(火) 建国記念の日
- 12日(水) 登校指導
- 13日(木) いじめアンケート、教育相談
- 14日(金) たてわり遊び
- 15日(土) 授業参観、全員懇談会、地区学習発表会
学級PTA(6年)、PTA役員選出懇談会、
第5回PTA役員会
- 18日(火) 安全点検、幼小交流(1年、給食試食会)
- 20日(木) ノーゲーム・チャレンジデー、社会見学(3年)
- 21日(金) 双-幼の来校、たてわり遊び、
学校関係者評価委員会(19:00)
- 23日(日) 天皇誕生日、習字教室
- 24日(月) 振替休日
- 27日(木) 6年生を送る会、くるりんペーパー回収日
- 28日(金) たてわり遊び



榊原小学校のホームページ

<http://ednet.res-edu.ed.jp/s-sakakibara/>